
Asistentes: 9 asistentes.

Relación de asistentes

Adrián Martínez, Antonino Parrilla, Antonio Durán, Cecilia Losilla, Félix López, Gorka Fernández, José 
Antonio Martínez, Juan Altarriba y Sheila Guerrero. José Luis Fernández de Castro justifica con anterioridad 
su falta de asistencia por coincidirle con otro compromiso.

Modera: José Antonio Martínez. Toma acta: Sheila Guerrero.

ORDEN DEL DIA

• Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior

• Proceso de renovación de enlaces

• Concesión de avales colegiados

• Debate político y social sobre La Rinconada

• Ruegos y preguntas

Por diversos problemas, la reunión da comienzo a las 19:28. Antes del comienzo de la reunión, se da soporte 
a aquellas personas que no han podido emitir su aval por problemas técnicos o desconocimiento. Esta 
ayuda se realiza en público y sin intervención en los dispositivos personales de cada persona.

1. Se procede a la lectura del acta anterior, aprobandose por unanimidad.

2. El portavoz explica, para terminar de aclarar la situación, que las reuniones son siempre presenciales, 
habilitándose la opción telemática en casos excepcionales y siempre de forma informada por parte 
de Organización Provincial. Se menciona, a raiz de acusaciones y comentarios de un compañero, que 
en Sevilla capital se ha habilitado la votación telemática en las últimas semanas (elección de Susana 
Hornillos como portavoz) debido a la dificultad física de trasladarse, motivo argumentado por la propia 
organización. Ante esto, y debido a la persistencia de las acusaciones de ilegitimidad, se explica que 
los mensajes que el Portavoz u Organización local puedan emitir pasan antes por niveles superiores, 
que son los que realmente envían el correo a los militantes o inscritos, y que esto es debido, en parte, a 
cuestiones legales (LOPD). El Círculo consensúa que hay que pasar página y «empezar a trabajar». Se 
comenta que los plazos en los que se ha movido todo han sido muy cortos, sobre todo por la cercanía 
de las primarias. Se explica también que el tiempo para convocar una asamblea es de 72 horas, lo que 
dota de mayor dinamismo a las mismas de cara a las negociaciones venideras.

3. Se divide el proceso de renovación de enlaces en tres fases votadas a mano alzada: Revocación de 
Marcelino como enlace; Inclusión de Adrián como enlace; y Renovación de Sheila como enlace. Se 
explica que la propuesta de nuevos enlaces, con plena paridad de género, es para «meter gente 
joven y sumar en vez de dividir».

4. Se vota la revocación de Marcelino, con 8 votos a favor y una abstención. 

5. Se procede a la inclusión de Adrián como enlace —quien es recibido de muy buen grado al ser un 
joven de 22 años—, a la par que se le da la bienvenida al Círculo. Se vota su inclusión, con 8 votos a 
favor y una abstención.
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6. Se procede a la renovación de Sheila como enlace, siendo aprobada por unanimidad.

7. Se explica detalladamente el proceso de primarias llevado hasta ahora, y la posibilidad que tiene el 
Círculo de avalar, de forma colegiada, a los candidatos preinscritos. Se lee, de forma literal, el párrafo 
del Reglamento en el que se explicita que avalar no significa apoyar, y que lo que hará el Círculo será 
constatar que no existe constancia de impedimento, según los estatutos y documentos organizativos 
del partido, para que las candidaturas preinscritas concurran a las primarias. Se avala por unanimidad 
a los candidatos preinscritos, en las personas de José Antonio Martínez y Sheila Guerrero. Este 
aval se realiza de forma colegiada, y con entusiasmo entre los asistentes.

8. Iniciamos un debate sereno sobre la situación política y social de La Rinconada y del propio Círculo. Se 
da el dato de que, según los últimos datos proporcionados por el provincial, el Círculo de La Rinconada 
cuenta con 153 inscritos y 28 militantes (las cifras correctas, señaladas en este acta, se dieron 
posteriormente en el grupo del Círculo, enmendando las dichas de memoria), a fecha de 29 de 
agosto. En el debate se exponen ideas y propuestas sobre la futura marcha del Círculo: reuniones 
en locales cerrados con vistas al empeoramiento de la climatología, creación de comisiones de 
trabajo, reuniones con asociaciones y  debate sobre algunas problemáticas locales .Antonio, durante 
la fase de debate de la situación de Podemos y el Círculo en la ciudad, propone buscar «frases de 
empatía», mensajes directos a la juventud. Juan teme que ocurra lo que ha sucedido con anterioridad: 
que los jóvenes vengan dos o tres veces, «vean el panorama» y se marchen decepcionados. Los 
mayores tienen que amoldarse a la juventud y no al revés. Vuelve a mencionarse la actitud de algunos 
compañeros, que pretenden hacer Podemos a su medida en vez de ser un lugar de encuentro de 
todos. «Los mayores tenemos que dar un paso atrás y permitir que la gente joven se exprese».

9. El sector más joven del Círculo argumenta que tener debates teóricos e intelectuales sobre los 
problemas alejan a la juventud que se acerca a estos grupos en busca de soluciones. También señala 
que muchos jóvenes no conocen sus derechos. 

10. Se considera terminada la reunión siendo las 20:20 h.
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